

tenda el cargo, y poderlo dar á quien le unan lazos de familia.

Y, no va mal encaminado el tal sujeto al hacer que, contra la opinión de Granollers no deje la vara, así se pone en ridículo, así va dejando en medio del arroyo en trozos menudos, en excrementos su dignidad y el prestigio del cargo.

Consejo imparcial es el mío; síguelo, no quiera que se le señale con el dedo como se hace, motejándole de inepto; no quiere ser más juguete de nadie, de otra nulidad; no quiere, que aún es á tiempo, ser la mofa de la gente; dimite y Granollers se lo agradecerá y esta será, sin ningún género de duda, la única y verdadera vez que habrá hecho algo de provecho en esta vecindad y para V. mismo.

UN VECINO.



Ignominia

Ignominia, si; tal como suena.

Es una ignominia para este sufrido y laborioso pueblo el consentir que se pavonea cual pavo real por esas calles al hombre más funesto que cobijarse pueda bajo la capa Celeste; al hombre-tipo-asqueroso y prototipo de la informalidad; al hombre de cutis tan poco delicado y tan sin sentido, verdadera plaga caída en esta villa, para su desgracia y su desdoro.

Miradle, contempladle con atención y veréis en él al tipo nulidad con toda su fuerza de expresión y con la orgia de la insensatez retratada en todas sus facciones, en todo su porte, como innata á su persona.

Solapado y astuto, supo aparecer con una capa de hanradez y de hombría de bien que estaba muy lejos de poseer.

Rastrero y vil á la vez; supo engañar á los que en él confiaron, y le encumbraron sacándole de su oscura guarida, llegándole á la Alcaldía, como á un recurso, como á una esperanza...

¡No fué mala esperaza! ¡ojalá! y lo digo con toda la fuerza de mis sentidos, que en aquellos momentos en que tal se pensó, los votos se hubiesen trocado en lanzas... era la única, la verdadera salvación para este desdichado pueblo, que desde entonces ha tenido que soportar la informalidad más sin sentido, del más... sin pudor de los políticos locales.

Miradle, contempladle bien, en él hallaréis al hombre que de su negocio ha hecho según

dijo un periódico local, 99 mil pesetas que lleva defraudadas al pueblo, desde que por equivocación se le sacó del lodo inmundo de la estupidez del que ¡jamás! para bien de todos tenía de salir.

Y ese hombre que con tan descaro político cuenta, ese hombre que de eso sólo tiene el nombre, que por su nula formalidad, fatuosidad y soberbia sin límites, que tiene el cerebro atrofiado, y que no sabe ni lo más rudimentario del buen sentido y que sólo sabe arrastrarse cual torpe lacayo á los pies de los á quien él pide amparo y protección; pretende ser el dueño y señor de este pueblo que le vitupera, para mejor... lucir su pelo, en vez de retirarse á su casa cabizbajo y afligido, entonando el yo pequé del pecador arrepentido.

¡Pueblo honrado y trabajador!.... Alza la frente, señalale el camino del retiro, y de no querer hacerlo, dále el puntapié cértero, aplástale y denigrále, y si ni así, llevado de su fatuosa estupidez se retira... desprecialo.

FRANQUEZA.



VERITE

No son nada satisfactorias las impresiones que hay respecto del paro de la fábrica del Sr. Teodoro Planxart, y son de lamentar porque pasan de 50 familias las que han quedado sin trabajo. Deseamos que no se contagien estos casos, porque del contrario portarían la miseria en esta florecida villa.

Esperamos del Sr. Gobernador y del referido fabricante procurarán un arreglo favorable.



Se da por seguro que por encargo del señor Barangé, el presidente de la comisión de Consumos y el Sr. Administrador, fueron á Barcelona días pasados con el objeto de consultar en aquella Alcaldía la manera de buscar la fórmula de pactar ó arrendar el jabón que puede consumirse durante el año.

Nosotros entendemos que para acordar estos dos puntos, primero la Administración debería saber cuantos quintales se consumen